

**Egun on, bonjour**

Voici la 1ère lettre d'information et d'actualités de l'association AVENIR. La vocation de cette lettre est de vous transmettre les actualités de notre association et des informations plus générales sur les thèmes du développement durable mais toujours avec un **ancrage local**. Parce qu'avec internet on peut se retrouver noyer d'informations, nos articles seront concis et clairs avec des liens pour approfondir. Notre volonté : donner envie aux gens de s'informer de manière indépendante sur les thèmes abordés.

Bonne année 2013 !

Garapena, Energia  
eta Ondoko ekimenean  
Aldeko elkarteak



Association Valorisant  
les ENergies et  
les Initiatives Rurales

**Assemblée générale d'AVENIR le 18 Janvier 2013 à Baigorri**

Dans notre volonté d'alterner les lieux de réunion dans les 2 cantons, l'assemblée générale se déroulera à la salle de la mairie de Baigorri le Vendredi 18 Janvier à 20 H.

Moment important de la vie de l'association, nous y ferons le bilan de 2012 et discuterons des projets pour 2013 avant d'élire le nouveau conseil d'administration.

**Les Pavés Garaztars. Garazi 18 Décembre 2012**

Le Samedi 18 Décembre 2012 a eu lieu la 1ère édition des pavés Garaztars, relais en VTT dans les rues de Garazi, organisé par le Club Garazi VTT. AVENIR y a tenu un stand mais également servi un goûter local aux participants (brioche de Mr Guignard, Chocolat au lait bio de Jon Harlouchet, vin chaud de la cave d'Irouleguy). Nous avons également réalisé un questionnaire sur le vélo dans les environs (fréquence d'utilisation, dangerosité, installations adaptées ?). Nous avons réalisé une synthèse des 35 réponses que nous avons transmis à la mairie de Garazi (consultable [ici](#))

sortez votre vélo.

**Conférence Slow Food avec Carlo Petrini son fondateur. Ainhice Mongelos (EHLG) le 4 Décembre 2012**

Carlo Petrini a d'abord rappelé l'historique du mouvement Slowfood, fondé en 1986 dans la région de Turin, en réaction à l'ouverture en Italie des premiers fast-foods. Puis il a exposé les dérives du système alimentaire actuel, l'agriculture intensive, le gaspillage d'un côté et le manque de nourriture de l'autre, l'enjeu politique et économique de l'alimentation au niveau mondial. Il a enfin évoqué les moyens de lutte en commençant par la prise de conscience du pouvoir de ses achats...

Retrouvez le résumé de cette conférence [ici](#)

**L'EUSKO : pourquoi pas ? Cinéma le Vauban, 18 Décembre 2012**

A l'occasion de la projection du film «Le Capital» au cinéma le Vauban, l'association euskalmoneta a présenté le projet de monnaie locale EUSKO qui sera lancée le 30 Janvier 2013.



L'Eusko est une monnaie complémentaire de l'euro dont l'objectif est de dynamiser l'économie locale. L'Eusko a aussi pour vocation de promouvoir les commerces mettant en place une démarche environnementale, utilisant la langue basque, ou utilisant des fournisseurs locaux.

Dernier point et non des moindres, en changeant quelques euros en eusko, vous financerez à hauteur de 3% de la somme changée l'association de votre choix. En espérant que vous choisirez AVENIR. Tous les détails pratiques et les

réponses à vos questions sont [ici](#)

**TOUS COBAYES ? Cinéma le Vauban, le 5 Janvier 2012**

Nous étions nombreux hier soir au Vauban pour le film "Tous cobayes" de Jean Paul Jaud suivi d'un débat en présence du réalisateur. Un parallèle intéressant entre OGM et énergie nucléaire qui montre la nécessité d'exiger plus d'études sur les conséquences de l'utilisation des OGM et plus de transparence sur le nucléaire civil. Restons vigilants et informés!

Plus de détails sur le film et le débat [ici](#)

**Dernière minute :** pour réclamer plus d'évaluation des OGM, signez la pétition [ici](#).